
6 Pièces

1500 m²

Réf. 83247662

2 780 000 €

Hyères
Maison à vendre (83400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-hyeres-3001513.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-hyeres-3001513.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-hyeres-3001513.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-hyeres-3001513.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-hyeres-3001513.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-hyeres-3001513.html


Nichée  dans  un  cadre  verdoyant,  la  propriété  est  une  œuvre

contemporaine exceptionnelle  au sein d'un quartier  hyérois  recherché.

Signée  par  un  talentueux  architecte  varois,  cette  résidence  unique

s'étend  sur  250  m2  et  se  distingue  par  son  harmonie  architecturale

sublimée  par  l'utilisation  de  matériaux  de  qualité  supérieure  et  une

réalisation impeccable.Située dans une tranquillité absolue, la villa offre

une  jolie  vue  sur  l'île  de  Porquerolles,  s'élevant  sur  un  terrain  en

restanques  d'environ  1500  m2,  agrémenté  d'une  végétation

soigneusement  aménagée.  Cette  demeure  d'exception  se  déploie  sur

...

Nestled in a verdant setting, the property is an exceptional contemporary work of art

in  a  sought-after  Hyeres neighborhood.  Designed by a talented architect  from the

Var  region,  this  unique  residence  spans  2,690  sq  ft  and  stands  out  for  its

architectural  harmony,  sublimated  by  the  use  of  top-quality  materials  and

impeccable  craftsmanship.Situated  in  absolute  tranquility,  the  villa  offers  a  lovely

view of the island of Porquerolles, rising on a terraced plot of around 16,145 sq ft,

enhanced by carefully landscaped vegetation. This exceptional residence is spread

over two levels.On the first ...

BARNES LITTORAL VAROIS
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